

#TARIFPOLITIK 20. Oktober 2022

Fonds soziale Sicherung: Unsere Leistungen gibt es weiterhin für euch!

Unsere guten Argumente haben sich durchgesetzt: Der Fonds soziale Sicherung kann seine Leistungen weiterhin für ALLE EVG-Mitglieder auszahlen. Auch in den sog. TEG-Betrieben. Das hat das Arbeitsgericht Frankfurt/M. nach Auskunft seiner Geschäftsstelle so entschieden.



Wir freuen uns sehr über diese Entscheidung. Nicht nur, weil wir gewonnen haben. Sondern weil alle Mitglieder weiterhin in den Genuss der Super-Leistungen des Fonds kommen.

Für die EVG ist das aber auch ein Ansporn. Wir wollen, dass in diesen Dingen Klarheit herrscht. Und dass alle EVG-Mitglieder in vollem Umfang die tariflichen Leistungen ihrer Gewerkschaft in Anspruch nehmen können. Ohne Wenn und Aber, ohne rechtliche Unklarheiten.

Deswegen kämpfen wir dafür, dass die EVG in allen Betrieben unseres Organisationsgebietes Mehrheitsgewerkschaft wird.

Downloads



Aushang

(PDF, 75.11 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.) (/fileadmin/user_upload/22-10-20_Fonds-Leitungen_in_TEG-Betrieben.pdf)